

Antrag

Öffnung des Parkplatzes des Umweltministeriums am Rosenkavalierplatz für die Allgemeinheit

Die Bürgerversammlung des Münchner Stadtbezirks Bogenhausen möge beschließen:

Die Bürgerversammlung bittet die Landeshauptstadt München, beim Bayerischen Staatsministerium für Umwelt und Verbraucherschutz darauf hinzuwirken, seinen Parkplatz am Rosenkavalierplatz außerhalb der Dienstzeit für die Allgemeinheit zur Verfügung zu stellen.

Begründung:

Der Parkplatz wurde mit Steuermitteln errichtet; daher sollte er außerhalb der Dienstzeit der Allgemeinheit zugänglich sein. Lange Jahre war der Parkplatz bereits an den Wochenenden geöffnet; jetzt ist er wieder gesperrt. Das hat die Parkplatzsituation am Rosenkavalierplatz verschlechtert. Behinderungen der Mitarbeiter des Ministeriums durch Dauerparker sollten streng geahndet werden - zum Beispiel nach entsprechender Beschilderung durch rechtzeitiges, kostenpflichtiges Abschleppenlassen.